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马上2018年就要过去啦，没想到最后被广发打了个措手不及，这都月底了，好多广
发的卡友都是哀嚎一片，被降额，限额，封卡

这次风控来势很猛，而且被降额的卡友额度大都在几万左右，有的都被对半砍了，
还有从几万降到了几千几百的，悲催的是有个卡友直接获封8元。还有很多卡友被
限制消费额度，每天交易上限5000。

卡玖（申卡能手微信号：shenkanengshou）分析来说，这次降额风波，好多都是
用卡时间较长，额度相对较高，偶尔也做分期，没有重大违规的卡友，只是最近大
额消费较多了一些。

那些降额比较惨，直接被降到几千几百的卡友，有不少都是网贷过甚至逾期了的；
那些直接封卡的，好多是用卡习惯不好，最近被银行判定有tao xian 的。

广发的客服小姐姐表示，除了刷卡不当或者违规，最近也是银行的不定期风险时期
，好多降额是在还款后或账单日之后触发的。如果近期收到限额提醒或警告类短信
，做个分期也许会有用。

针对广发这次耗时这么久的降额，卡玖（申卡能手微信号：shenkanengshou）给
大家几点建议。

1、最近不要用tao xian 来得积分了，还是收敛的好。

2、自己资质条件普通，但额度却很高，这样泡沫额度明显的最近要规范用卡。

3、最近要是有多次最低还款可能会触发广发的风控，能全额还款还是尽量全额还
款。

4、信用卡长期空卡的还有征信负债较高的，银行会把你判定成风险客户。

5、经常借网贷的卡友。

最后，卡玖发现，之前已经讲过的微信支付分（马化腾反攻马云，支付宝芝麻信用
危险了！），现在只要下载了新版微信7.0，就能开通了，广州的卡友已经开通成功
了。现在这微信支付分，是要全面开放的节奏啊。具体能有啥羊毛现在还不清楚，
但先攒支付分还是可以的。
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